

Este Rectorado hace pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de Profesorado de esta Universidad convocadas por Resolución de la Universidad de Valencia de 27 de julio de 1990 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de septiembre) y que son las que se relacionan como anexo a esta Resolución.

Las citadas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad, en el plazo de quince días hábiles a partir del siguiente a su publicación.

Valencia, 7 de diciembre de 1990.-El Vicerrector de Profesorado, J. Ismael Fernández Guerrero.

ANEXO

Profesores Titulares de Universidad

AREA: «DERECHO INTERNACIONAL PÚBLICO Y RELACIONES INTERNACIONALES»

Concurso número 85/1990

Comisión titular:

Presidente: Don José Juste Ruiz, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Oriol Casanovas y La Rosa, Catedrático de la Universidad Central de Barcelona.

Vocales: Doña Victoria Abellán Honrubia, Catedrática de la Universidad Central de Barcelona; don Alberto Galinsoga Jorda, Profesor titular de la Universidad Central de Barcelona, y don Javier Díez Hochleitner Rodríguez, Profesor titular de la Universidad Autónoma de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Carlos Jiménez Piernas, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Vocal Secretario: Don Diego Liñán Noguera, Catedrático de la Universidad de Granada.

Vocales: Don Luis Ignacio Sánchez Rodríguez, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid; don José Antonio García Vilar, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid, y doña Gloria M. de Albiol Biosca, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Barcelona.

AREA: «DERECHO ROMANO»

Concurso número 86/1990

Comisión titular:

Presidente: Don Emilio Valiño del Río, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Enrique Gómez Royo, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Gustavo Raúl Heras Sánchez, Catedrático de la Universidad Castellano-Manchega; don Rodolfo Vázquez de Marcos, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid, y doña María Isabel Núñez Paz, Profesora titular de la Universidad de Oviedo.

Comisión suplente:

Presidente: Don Fernando Betancourt Serna, Catedrático de la Universidad de Sevilla.

Vocal Secretario: Don José María Espinosa Isach, Profesor titular de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Fernando José Gómez-Carballo de Viedma, Catedrático de la Universidad de Cantabria; doña María Laura Gutiérrez Masson, Profesora titular de la Universidad Complutense de Madrid, y don Alfonso Murillo Villar, Profesor titular de la Universidad de Valladolid.

Profesores Titulares de Escuelas Universitarias

AREA: «ORGANIZACIÓN DE EMPRESAS»

Concurso número 100/1990

Comisión titular:

Presidente: Don César Camisón Zornoza, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don Fernando Juan Peris Bonet, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don José Luis Fanjul Suárez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Oviedo; don Jorge González

Gurriarán, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Santiago, y doña M. del Pilar López Vidal, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Santiago.

Comisión suplente:

Presidente: Don Juan José Renau Piqueras, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Vocal Secretario: Don José A. Herrero Pascual, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Valencia.

Vocales: Don Carlos Bautista Moreno, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada; don Carlos Manuel Dema Pérez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia, y doña María Rosario Ferriz Marcen, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Zaragoza.

ADMINISTRACION LOCAL

15 RESOLUCION de 28 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Alcázar de San Juan (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 140, de fecha 23 de noviembre de 1990, aparecen publicadas las bases de la oposición libre, para proveer una plaza de Técnico de Administración General de este Ayuntamiento.

Los derechos de examen de fijan en la cantidad de 2.000 pesetas, debiendo reintegrarse las instancias con tasa municipal de 150 pesetas.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Alcázar de San Juan, 28 de noviembre de 1990.-El Alcalde.

16 RESOLUCION de 29 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Sueca (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 226, de fecha 22 de septiembre del año en curso, se publican las bases íntegras generales, así como las específicas, para cubrir una plaza de Técnico de Administración General, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento y comprendida en la oferta de empleo público de 1990.

Las instancias se podrán presentar en el Registro de Entrada de este Ayuntamiento, dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Sueca, 29 de noviembre de 1990.-El Alcalde.

17 RESOLUCION de 30 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Narón (La Coruña), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» número 270, de 23 de noviembre de 1990, se publica la convocatoria y bases para la provisión de las plazas que luego se dirán, incluidas en la oferta pública de empleo, aprobada por la Corporación para el ejercicio de 1990.

Funcionarios:

Una de Técnico de Rentas y Exacciones, grupo B. Sistema y forma de provisión: Promoción interna por concurso-oposición libre.

Seis de Guardias de la Policía Municipal, grupo D. Sistema y forma de provisión: Oposición turno libre.

Laboral:

Una de Arquitecto Técnico, una de Asistente Social, cuatro de Auxiliares Administrativos. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias, solicitando tomar parte en las citadas convocatorias, es de veinte días naturales siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de La Coruña» y tablón de edictos del Ayuntamiento.

Narón, 30 de noviembre de 1990.-El Alcalde, Juan Gato Díaz.